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甲. 會員人數  

本會承接往年的發展，現有永久名譽會員 1 名，永久會員 70名和基本會員 689名, 

會員人數共 759名。  

 

乙. 財政  

本會財政狀況穩健，截至 2020 年 3 月 20 日，可動用的經費為港元 $60,927.1 。 

本會經費主要用於資助文康活動、會員福利事宜及本會刊物《心田》之出版費用等開

支。 

收支詳情請參閱附件中的《2019/2020年度周年財務報告》。  

 

丙. 本會工作方向及活動 

 

自校友會成立以來，本會的綱領為透過會員福利及聯誼活動，加深校友對母校的歸屬

感。並希望為兩者之間的一道橋樑，為母校建設盡一分力。 

 

而本理事會於 2019年度期望藉舉辦多元化活動，以加強校友聯繫，而且更希望能照顧

到不同年齡層的會員的喜好。在此感激各參與的校友對本會活動一直以來的支持。   

 

 

一. 會員福利方面 

 

校友會新設的會員証及福利連結。本理事會早於 2019年 1月開始透過歷屆畢業生校友

之人際網絡，為各會員提供不同福利優惠。並於 2019/2020年度開始會員發放新會員

証，並透過新設的會員福利專頁向會員發放最新消息。 

經本屆校友會各理事聯絡後，本年度之福利優惠包括了：嘉禾戲院會員優惠、購買紅

酒 VIP優惠、購買波鞋折扣優惠及預訂 Party Room優惠等等。讓持有會員卡的會員更

易享用相關福利。 

 

 

理事會於 2020年度將會繼續積極聯絡各校友，希望於來年能為各校友會會員提供各類

型不同優惠。 

 

二. 校友聯誼方面  

 

1.  品酒活動 

原本在五月份舉辦的活動，因場地安排關係，活動推遲至七月份進行。活動當日，參



與師生校友聚首一堂，在專業的品酒師講解下，輕鬆地認識了一些紅酒不同特色和品

酒的一些竅門。 

 

眾人在品嚐美酒的獨特芳香之餘，亦把酒談談近況，氣氛樂融。是次所拜訪的酒莊店

主亦為校友，期望未來校友會能藉著更多校友的網絡，能為大家開拓更多元化的聯誼

活動及認識社會不同領域的機會，進一步拓展個人的社交網絡 ，有意校友可與本會福

利理事聯絡。 

 

2. 校友日(Home Coming Day)  

本年度之周年大會暨會員大會因應新型冠狀病毒疫情及公共衞生情況，將由原定於

2020年 3月 8日押後舉行，詳細安排將視乎疫情發展再作公報。除校友活動，本會將

於會員大會向會員匯報工作及與校友交流，祈望屆時各校友能踴躍出席。  

 

 

三. 回饋校園方面 

 

本會期望藉不同界別的校友可以以不同的身份和角度向母校作出不同的回饋，秉承我

校教訓及傳統。 

 

1. 大學/大專資訊交流日  

去年的 7月 10日是中學文憑試(DSE)放榜的重要日子，不少考生和家長都迫切期待，而

在不論分數如何，作為應屆考生的心情當然十分緊張。為了照顧學弟妹的緊張與迷

惘，因此本會邀請了各大專院校的校友回校，以過 來人的身份，與學弟妹們共同面對

放榜的一刻。並為遇有困惑的學弟妹們提供一些作為過來人的經驗分享和建議，讓學

弟妹在調整報讀院校名單時作出更周全的考慮。 

 

校友會亦邀請了現就讀於不同院校的校友作為顧問並授權本會向學弟妹提供他們的聯

絡方法，好讓有需要的學弟妹可向他們作更詳細的查詢。 

 

對於義不容辭在百忙之中抽空出席分享會及交流日的校友們，本會在此再次表達衷心

的謝意。您們的無私付出，正延續母校校訓「己立立人」薪火相傳的傳統。 

 

在此祝願入讀大專院校的校友們學有所成。  

 

2. 就社會事件，擔當校友們與母校的溝通橋樑 

自 2019年 6月香港開始了一場社會運動，影響範圍甚廣，當中包括我們的母校。本理

事會「延。家炳」於 9月 6日收到歷屆校友會理事會聯署公開信，希望透過校友會要

求校方就 9月 2日開課日罷課安排及一連串由社會運動引起之各項問題作出解釋。因

此，理事會於當晚即時與校方啟動了緊急會議，理事會代表各校友表達就當前社會運

動的發展情況非常關注，及事件對母校和在校師弟妹的影響，並著手與母校溝通安排



於 9月 8日(星期日)上午舉行與校友會面，讓所有對事件關注的校友皆可參與其中。希

望提供機會以釋除各校友對網上報導之疑慮及向學校提供建議。 

 

其後，母校亦特地於 9月 9日安排了一場「田家和理傾」的課堂，提供直接渠道與在

校同學，就事件與學校及老師溝通，理事會代表及一眾關心師弟妹情況的校友亦抽空

回校列席。有關上述事件之詳情，理事會亦已透過校友會 Facebook Page 群組「 我們

也上了寶貴的一課」向各校友匯報。 

未來的日子裡，校友會會繼續在不干預學校內部政策的情況下，作為校友與母校之間

的溝通橋樑。經歷了這段日子，我們更希望母校能繼續提供優良環境給與師兄妹快樂

地享受美好的中學時光。 

 

 

四. 心田 

 

《心田》作為校友會會務的重要文宣，當中的意義是為作回顧從前校園生活，並向校

友們報告會務的發展。無論 2019年日子怎麼過，當中亦有不少點滴及老師動向值得我

們記錄並與各校友分享。但由於受到疫情影響部分採訪需要延期，故此本年度的《心

田》將押後出版。 

 

 

丁. 總結 

校友會本年度的活動計劃絕大部分受到社會事件及新型冠狀病毒疫情所影響，因而取

消或延期舉行。本理事會只能祈求來年會務能順利進行。在此，本理事會感謝顧問老

師的協助，各校內老師與校友們的支持。並期望各位校友及老師們繼續踴躍參與校友

會日後舉辦的各項活動。  

 

最後，祝願大家成功對抗疫情，身體健康！ 

 

 

仁愛堂田家炳中學校友會  

第二十三屆「延。家炳」  

理事會會長  

張永富 謹啟  

二零二零年三月二十日 


